



# 緑っ子だより

校訓／教育目標  
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、  
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校  
令和2年度第15号(12.18)  
文貴 日吉 邦宏

## 令和2年（2020年）もあとわずか…

先週発表されました今年の漢字は「密」、その前に発表された流行語大賞は「三密」でした。新型コロナウイルスに翻弄された今年を象徴する言葉だと思います。3月からの突然の臨時休校。4月からスタートできたと思った矢先に再び臨時休校。「今年はどうなってしまうのか!?!」と大きな不安をもちました。6月から再開し、できることから可能な限りやってきました。子どもたちは、そんな中でも大きく成長していています。その成長ぶりを、12月11日（金）の最後の授業参観でも見ていただけたと思います。



### 売り切れだ！～もち米販売～

5年生を中心に行ってきたもち米づくりの学習でしたが、例年行っている収穫祭が中止となったため、もち米をどうやってさばくのかということが大きな課題でした。5年生が「バリう米（まい）」と名付け、チラシやポスターを作成するなどの宣伝活動を行い、2日間に分けて販売活動を行いました。見事、200キロのもち米を売り切ってしまいました。収益は、全てPTAの活動費として使わせていただきます。ありがとうございました。



### これからのために ～人権集会～

11月4日から12月4日が人権月間でした。各学年で様々な取組がなされていきました。どの学年も今までの自分を振り返り、気づいたことを出し合い、話し合い、これからの言動につなげていこうというものでした。すでにお互いのいいところ探しや学級の人権宣言の作成など、具体的な活動が始まっています。「いじめや差別はなくせる」「変わるならまずは自分から」「いじめや差別はする側の問題」



これからも正しい認識のもと、正しい判断で正しい言動がとれる緑っ子であってほしいと思います。

### めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

### 緑川小学校ホームページ

( <https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/> )